
Bürgerversammlung Unterleinleiter 
(öffentlich) 

 
 

Sitzungstag: 06.03.2024 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende: 21:20 Uhr 

Sitzungsort: Sportheim Unterleinleiter, An der Leinleiter 13  

 

 
anwesend: 
1. Bürgermeister  Alwin Gebhardt 
2. Bürgermeister  Holger Strehl 
 
Gemeinderatsmitglieder Ernst König 
    Tanja Hofmann 
    Julia Schüpferling 
    Thomas Amon 
    Alexander Löw 
    Kurt Müller 
    Uwe Knoll 
    Alexandra Ott 
    Thomas Preller 
 
 
Verwaltung/Protokoll Simon Dorsch 
    Wolfgang Krippel 
  
 
Referenten   Herr Zapf, Herr Mehanovic (Telekom) 
 
 
Presse    Herr Weichert (FT) 
    Herr Braun (NN) 
 
 
Bürgerinnen und Bürger 85 anwesende Personen 
 

 
 
 
1. Begrüßung und Eröffnung der Bürgerversammlung durch 1. Bürgermeis-
ter Alwin Gebhardt 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt begrüßt 2. Bürgermeister Holger Strehl, Amts-
vorgänger Gerhard Riediger, die Pressevertreter, Protokollant Simon Dorsch, 
Kämmerer Wolfgang Krippel, die anwesenden Gemeinderatsmitglieder, die Refe-
renten Herrn Zapf und Herrn Mehanovic, sowie alle Anwesenden herzlich. 
 
2. Vortrag Herr Zapf und Herr Mehanovic zum geplanten Glasfaserausbau 
im Gemeindegebiet 

 
Herr Zapf und Herr Mehanovic informieren über den geplanten Glasfaseraus-
bau im Gemeindegebiet Unterleinleiter und Dürrbrunn. Dabei gehen sie auf 
technische sowie vertragliche Themen ein. Die anwesenden Bürgerinnen und 
Bürger können diverse Fragen stellen. 
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Bürgermeister Alwin Gebhardt bedankt sich sehr herzlich bei Herrn Zapf und 
Herrn Mehanovic für die Ausführungen. 
 
3. Finanzen, Statistik und Projekte der Gemeinde 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt informiert die anwesenden Bürgerinnen und 
Bürger anhand einer Präsentation über folgende Themen: 
 
-die aktuelle Finanzsituation der Gemeinde 
-den Ersatzneubau Kinderhaus St. Josef 
-Maßnahmen des vergangenen Jahres 
-umgesetzte und geplante Projekte 
-Energieeinsparungsmaßnahmen 
-aktuelle Entwicklungen in der Gemeinde 
 
4. Wünsche und Anträge 
 
Helmuth Ochs fragt, warum das Geländer in der Dürrbachstraße (im Bereich 
des Anwesens „Am Dürrbach 1 A“) vom Landkreis so lange nicht repariert wird. 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass der Landkreis Absperrungen 
aufgestellt hat, um das marode Geländer zu sichern. Es wird sich erkundigt, 
wann eine Sanierung/Reparatur des Geländers geplant ist. 
 
Erich Vornberger fragt, ob im Gemeindegebiet Maßnahmen zur Unterbringung 
von Geflüchteten geplant sind. 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass die Unterbringung der Geflüch-
teten auf entsprechende Objekte in den Gemeinden vom Landratsamt Forch-
heim vorgenommen wird. Aktuell liegen der Gemeinde keine Informationen bzw. 
Anfragen bezüglich der Unterbringung im Gemeindegebiet vor. 
 
Gerhard Riediger fragt, ob das gemeindliche TempoSys-Gerät („Smiley“) in der 
Hauptstraße und der Dürrbachstraße aufgestellt werden kann, da es hier öfter 
zu Geschwindigkeitsüberschreitungen kommt. 
 
Bürgermeister Alwin Gebhardt antwortet, dass dies gerne veranlasst werden 
kann. 
 
 
 
 
 
 
Alwin Gebhardt 
Vorsitzender 

 
 
 
 
 
 
Simon Dorsch 
Schriftführer 
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